



PARTE DE LAS INSTALACIONES ARDIERON.

Incendio amenaza empresa salmonera emplazada en sector Mutrico de Ancud

2 compañías de Bomberos acudieron.

Preocupación generó en Ancud una alerta de incendio en las instalaciones de una conocida planta de proceso, que mantiene múltiples cupos laborales en esta comuna, lugar donde rápidamente movilizó a equipos de emergencia.

Con el despliegue de 3 unidades de material mayor, Bomberos atendió ayer un incendio que se produjo al interior de una empresa acuícola de Ancud, el cual destruyó parte de las instalaciones pero logró ser controlado a tiempo.

A las 9:58 horas se recibió el llamando por parte de la central del voluntariado del Norte de la Isla, por una emergencia que tenía como epicentro el sector de Mutrico, específicamente en dependencias de Salmones Aysén, que mantiene una sede en la comuna de Ancud.

Hasta el lugar se trasladaron equipos de la Segunda compañía con su especialidad en materiales peligrosos y de incendio estructural, más el camión aljibe de la Primera compañía.

“Básicamente consistió en la supresión de vapores con espumas en el sector donde se generó el siniestro, que era la explanta de alimentos de la empresa hoy en día Salmones Aysén”, acotó el tercer comandante del Cuerpo de Bomberos de Ancud, Dani-

lo Díaz.

Según la fuente bomberil, el incendio se habría iniciado tras labores de dismantelamiento de la estructura que actualmente se encuentra en desuso por la firma.

“Hubo oxicrote en cañerías que contenían aceite, que, ante las altas temperaturas, generó fuego en el lugar que fue rápidamente controlado por la gente que trabajaba en la obra como de mantención de la empresa”, agregó el oficial.

MONITOREO

De la misma manera, Bomberos realizó trabajos de monitoreo de otras áreas específicas, donde hubiese otros tipos de gases combustibles o derivados del petróleo diésel en algunos estanques y aceites en la antigua instalación de la empresa, con el fin de evitar un nuevo siniestro.

Al cierre de esta edición, no se pudo conocer los antecedentes aportados desde la empresa para estimar los daños generados por la acción del fuego. Una alerta en la que no se habrían generado lesionados.

La planta de la especialidad en el proceso de salmón coho de Salmones Aysén, fue adquirida el 2022 a la empresa Cermaq con una capacidad de 200 toneladas de productos congelados en una estructura de 10 mil metros cuadrados. ☺